

ACUERDOS Y NOTICIAS

A petición de los alumnos y exalumnos de la Academia del Consulado de esta ciudad, le ha sido concedida la Medalla del Trabajo al Director de dicho Centro, nuestro compañero de Comisión D. Manuel Izquierdo y Ordóñez, a quien felicitamos por tan merecida distinción.



Atendiendo las repetidas indicaciones de nuestra Comisión, se ha colocado nuevamete la Cruz que coronaba el Arco de Santa María, de Burgos, y que se había caído hace tiempo; y se han retocado los artísticos faroles de dicha torre, haciéndose también en ella otras pequeñas restauraciones.



El nuevo Arzobispo de Burgos, D. Manuel de Castro Alonso, se propone llevar a la práctica la acertada idea, muchas veces expuesta, de crear un Museo Diocesano.

Se han reunido en el Claustro de la Metropolitana y en la Capilla de Juan Cuchiller, algunos restos arquitectónicos, esculturas, cuadros, etc., que han de figurar en el Museo.



En el Anuario de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, correspondiente al año actual, figura, como residente en Alava, el Académico correspondiente R. P. Dom Ramiro de Pinedo, que forma parte de la Comisión benedictina de Estíbaliz, en aquella provincia, y que, por lo tanto, con arreglo al Reglamento de las Comisiones de Monumentos, ha de ser baja en la nuestra, donde será sentida la falta de tan docto vocal.